

# Aufruf!

---

Es hat in der akademischen Legion eine Abtheilung entschlossener Männer unter dem Titel „Todtenkopfleion“ bestanden. Diese Schaar ist aufgelöst worden. Da es höchst wünschenswerth ist, die Namen der Braven zu wissen, welche gleichsam ein öffentliches Gelübde ablegen, sich bei allen Unternehmungen die Ersten in die feindlichen Kugeln zu stürzen, so ergeht der Aufruf an alle Glieder der aufgelösten Schaar, wo sie sich immer befinden möge, so wie an alle diejenigen, welche bei den gegenwärtigen Verhältnissen ein derartiges Gelübde ablegen wollen, sich in der Adjutantur des Belvederes einzufinden, und nach Einzeichnung ihrer Namen zur Verwendung als Reitmänner der einzelnen Schaaren mit der Muskete in der Hand, zur Verfügung zu stellen.

Wien den 26. October 1848.

**Messenhauser,**  
prov. Ober-Commandant.

# Titel

Die in der vorliegenden Ausgabe sind die  
 in der ersten Ausgabe enthaltenen  
 in der zweiten Ausgabe sind die  
 in der dritten Ausgabe sind die  
 in der vierten Ausgabe sind die  
 in der fünften Ausgabe sind die  
 in der sechsten Ausgabe sind die  
 in der siebten Ausgabe sind die  
 in der achten Ausgabe sind die  
 in der neunten Ausgabe sind die  
 in der zehnten Ausgabe sind die

Die in der vorliegenden Ausgabe sind die  
 in der ersten Ausgabe enthaltenen  
 in der zweiten Ausgabe sind die  
 in der dritten Ausgabe sind die  
 in der vierten Ausgabe sind die  
 in der fünften Ausgabe sind die  
 in der sechsten Ausgabe sind die  
 in der siebten Ausgabe sind die  
 in der achten Ausgabe sind die  
 in der neunten Ausgabe sind die  
 in der zehnten Ausgabe sind die

Die in der vorliegenden Ausgabe sind die